
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 6, am 07.11.2022 von 18:15 bis 19:55 Uhr 
 
 

Es sind alle anwesend.  

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

TOP Protokoll 
Wer ist dafür das Protokoll Nr. 4 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 5 Dagegen:0  | Enthaltungen:2 → Das Protokoll wird 
angenommen.  

Wer ist dafür das Protokoll Nr.5 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  

Abstimmung: Dafür: 3| Dagegen: 0 | Enthaltungen: 4 → Das Protokoll wird 
angenommen.  

TOP Berichte  

- wöchentliches IT-Update 

Der Vorstand berichtet: 

Sechs Computer sind wieder da. Der Schreibtisch Computer und Schreibtischdrucker 
sind aktuell die einzige Kombination mit der man drucken kann.  

Die Sekre-Computer funktionieren wieder leider mit Druck und 
Scaneinschränkungen. 

Es wird kein Office Zugang geben, nur über das Studi-Privataccount. Die 
Wordproblematik muss behoben werden. Der Vorstand bringt beim ZIK in Erfahrung, 
ob die VS eine Lizenz erwerben kann.  

Das Gruppenlaufwerk ist nach wie vor noch nicht online. Nächste Woche sollte 
Fachpersonal vorbei kommen und sich dem Anliegen annehmen.  

- Aufgeklärt!? 

Der Sprecher für Finanzen hat eine Mail geschrieben. Es wird keine weitere 
Zusammenarbeit auch seitens des Kollektivs geben.  

- Begehung Lager  

Die entsprechenden Termine werden mit den einzelnen Leuten ausgemacht.  

TOP Anträge.:  



-Boycott Qatar Banner fürs KuCa (300x100 cm) 120 Euro. 

Es wird diskutiert über Finanzierungsmöglichkeiten des Banners, da die Begründung 
für ein direktes studentisches Anliegen nicht eindeutig gegeben ist. Es wird 
beschlossen eine Probedurchlauf mit dem WM-Banner zu starten und abzuwarten, 
ob die Finanzierung genehmigt wird. Der Sprecher für Finanzen merkt an, dass er 
neben dem Banner auch ein politisches Statement möchte.  

Der Sprecher für Finanzen stimmt sich mit dem BdHüber Genehmigung für die 
Zahlung ab. Der Sprecher für politische Bildung hat die Erlaubnis, das Banner zu 
besorgen.  

Der Vorstand informiert den StuRa über das Vorhaben.  

Wer ist dafür 120 Euro für den WM-Banner zu bewilligen? 

Abstimmung: Dafür:6 | Dagegen:  0| Enthaltungen: 1 

- Die EW Fachschaft will für ihre regelmäßigen Sitzungen das KuCa Montags um 
19:30 alle 14 Tage haben (Start am 21.11.) 

Wer ist dafür die EW-Fachschaft Montags um 19:30 alle 14 Tage ins KuCa zu 
lassen?  

Abstimmung: Dafür: 7| Dagegen:  0| Enthaltungen:0 → Der Antrag ist angenommen.  

- Der Sprecher studentisches Leben will Verbrauchsmaterial fürs das Lager 
einkaufen. Der Kostenpunkt liegt max. 100€ und ist großzügig angesetzt. Dazu 
gehören: Kabelbinder, Klett für Veranstaltungskabel, Kabelbinder Plastik für 
Veranstaltungen, Aderendhülsensatz, Kabelschuhsatz, Schrumpfschlauchsatz, 
Lötsinn, Gaffaband weiß, Wagoklemmensatz (Kabelverbindung). 

Wer ist dafür Gelder für die Verbrauchsmaterialien in Höhe von 100 Euro zu 
genehmigen?  

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen:  0 | Enthaltungen:1 → Der Antrag wird 
angenommen.  

Der Sprecher für politische Bildung verlässt die Sitzung.  

- Der Sprecher für studentisches Leben stellt ein Antrag auf 250€ im Rahmen der 
Jahresabschlussparty für die Gagen der fünf Künstler*innen.  

Es gibt ein Honorarvertrag für die Künstler um die sich der Vorstand kümmert. Der 
Sprecher für Finanzen erinnert an eine korrekte Rechnung.  

Wer ist dafür den Antrag in Höhe von 250 Euro für Honorarvetrag anzunehmen?  
Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 → Der Antrag ist 
angenommen.  

TOP Hütte 

Der Vorstand sammelt kulinarische Wünsche.  



- Themenfindung 

Der Vorstand bittet darum, sich bis nächste Woche Gedanken zu Themen zu 
machen, die auf der Hütte thematisiert werden können. Der Sprecher für 
studentisches Leben legt eine Rubrik in Nuclino an.  

- Logistik 

Bis nächste Woche machen sich alle Mitglieder Gedanken zur Logistik. Wir brauchen 
minimum ein Auto.  

Die Hälfte der Kosten für die Hütte wird von den Mitgliedern übernommen. Der 
Eigenanteil wird bei 30-40 Euro liegen.  

TOP Mails 

TOP Sonstiges 

- Aufräumen Strato 

Das Mail-System soll vereinheitlicht werden. Der Vorstand fragt ab, welche E-Mail 
Adressen noch relevant sind.  

-Gendern bei Dozis: 

Es ist eine Beschwerde eingegangen, dass nicht korrekt gegendert wird von den 
Dozierenden. Der Sprecher für studentisches Leben möchte einen Appell verfassen. 
Der Vorstand verweist an den Stab für Gleichstellung. Die Sprecherin für Hochschule 
und Studium kümmert sich um das Anliegen.  

-Solidarität mit PH Weingarten: 

Der Vorstand wird sich um ein Schreiben kümmern, dass die teilweise Solidarität 
ausdrückt. Deadline für die Fertigstellung ist diese Woche (Stand 10.11.2022).  

-Waschdienst KuCa: 

Es haben sich noch zu wenige Mitglieder der Exe in den Waschdienst eingetragen. 
Bitte nachholen! 

 


